



AIA HIGH FIVES FOR
KIDS FOUNDATION

FONDATION AIA
UN COUP DE MAIN
POUR LES ENFANTS

La fondation Un coup de main pour les enfants est une façon pour l'AIA Canada de redonner à la communauté. Elle offre des subventions pour soutenir des organismes de bienfaisance reconnus, qui ont des programmes destinés aux jeunes et fournissent de la formation, de l'équipement, des expériences et une aide d'urgence, permettant ainsi aux enfants de réaliser leur plein potentiel. Des bourses d'études sont également remises aux étudiants canadiens qui souhaitent poursuivre une carrière dans le marché secondaire de l'automobile.

RÉCIPIENDAIRES DE 2018

• Moncton Headstart	\$1,000
• Deuil-Jeunesse Gosselin	\$2,500
• Halton Down Syndrome Association	\$1,000
• Saskatoon Crisis Nursery	\$3,000
• The Stollery Charitable Foundation	\$4,000
• Sun Fund For Kids	\$1,500
• YWCA Edmonton	\$2,500
• The Children's Wish Foundation	\$4,000
• Youth Unlimited - Edmonton	\$2,500
• Crane Lake Discovery Camp	\$5,000

En 2018, la fondation a distribué **27 000 \$** à des organismes de bienfaisance partout au Canada.

